

[Guatemala](#) ▶ [Departamental](#) ▶ Piden hacer públicas las metas ambientales

ACTIVISTAS: Debate sobre uso de recursos naturales

Piden hacer públicas las metas ambientales

JUEVES 31 DE ENERO DE 2013 13:06 DEPARTAMENTAL


[Share](#) [Like](#) 24 [Twittear](#) 1 [G+](#) 0

En una carta abierta dirigida al Presidente de Guatemala, Otto Pérez Molina, profesionales de distintas ramas exigieron que haga públicas sus metas en materia ambiental, las que hasta el momento son desconocidas, asumir un compromiso público con la sostenibilidad ambiental y abrir un debate nacional sobre las políticas de explotación minera y petrolera en el país.



GUATEMALA Agencia CERIGUA

Las y los profesionales destacaron que es fundamental dotar al Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales (MARN) de un liderazgo capaz, cohesionador y con visión, que pueda iniciar un proceso de fortalecimiento institucional a nivel nacional.

La misiva señala que debe haber un respaldo financiero al Sistema Guatemalteco de Áreas Protegidas (SIGAP) y nuevamente nombrar a un funcionario probo, capaz, cohesionador y con visión frente al Consejo Nacional de Áreas Protegidas (CONAP).

El Presidente deberá priorizar políticas y medidas para frenar la deforestación y sus causas, la pérdida de fuentes y cuerpos de agua y la creciente vulnerabilidad al cambio climático, añade la información.

Quienes firmaron la carta, consideraron prioritario la apertura de un espacio amplio de discusión pública sobre los costos y beneficios económicos, sociales y ambientales de las políticas de explotación minera y petrolera en el país, lo que ayudaría a mejorar la legitimidad de las decisiones sobre la materia.

La información señala que los procesos de agotamiento, degradación y contaminación crecen y se vuelven cada días más complejos y riesgosos; Guatemala deforesta diariamente el equivalente a 21 campos de futbol, se pierden 275 millones de toneladas de suelo por mal uso de las tierras agrícolas y urbanas y se producen 115 millones de toneladas anuales de desechos sólidos, que son vertidas a ríos, suelos y lagos.

La mayoría de indicadores apuntan a que el Organismo Ejecutivo ha obviado no sólo el principio del desarrollo sostenible, sino todo esfuerzo serio de gestión ambiental, se destaca en la misiva.

Entre los signatarios se encuentran: el ex Presidente guatemalteco Marco Vinicio Cerezo; Marco Vinicio Cerezo Blandón, ex candidato presidencial; Juventino Gálvez y Raúl Maas, del Instituto de Agricultura, Recursos Naturales y Ambiente (IARNA); y los columnistas Renzo Rosal, Martín Rodríguez, Carolina Escobar Sarti y Rita María Roesch, entre otros.

POPULARES | DEPARTAMENTAL

PIDEN HACER PÚBLICAS LAS METAS AMBIENTALES

En una carta abierta dirigida al Presidente de Guatemala, Otto Pérez Molina, profesionales de distintas ramas exigieron que haga públicas sus metas en materia ambiental, las que hasta el momento son desconocidas, asumir un compromiso público con...

ESCUELAS NECESITAN REPARACIÓN

Miembros de la Comisión Departamental de Educación expusieron a los integrantes del Consejo Departamental de Desarrollo (CODEDE), que según una investigación realizada en El Progreso más de 50 edificios escolares necesitan reparación en su in...

[Siguiente >](#)